

パワフル!!



第3学年だより9月号
令和7年9月1日

気持ちを切り替えて!

楽しかった夏休みが終わり、学校に子ども達の元気な声が戻ってきました。9月は前期のまとめの時期となります。学習や生活の振り返りをしっかりと行い、後期に繋げていきます。また、今年は改修工事もあり、教室の移動もあります。7月までとは違う教室で学習を行います。落ち着いて取り組めるように声をかけていきます。今月も学校に対して、ご理解・ご協力をお願いします。

学習の予定

| | |
|-----|-----------------------------------|
| 国語 | ローマ字 「りす公園」はどこにある? |
| 社会 | はたらく人とわたしたちの暮らし |
| 算数 | 表とグラフ たし算とひき算 長さ |
| 理科 | 音のふしぎ 動物のすみか |
| 音楽 | 拍にのってリズムをかんじとろう せんりつのとくちょうをかんじとろう |
| 図工 | のこぎりザクザクつないでつけて |
| 体育 | 体づくり運動 プレールボール |
| 総合 | ぜひ知って!白井市のことについて伝えよう! |
| 外国語 | What do you like? |
| 道徳 | おそろしいゲームいぞん 悪いのはわたしじゃない |

★3年生の学習の様子(7月)



理科で、ひまわりとホウセンカを育てています。大分、大きくなってきました。図工ではのこぎりを初めて使用して作品を作っています。夏休み明けも引き続き、安全に気を付けてながら学習を進めていきます。

★お願いとお知らせ

1 教科書の配付について

本日、国語・算数・図工の下巻の教科書を配付しました。図工の教科書は学校で記名をして保管してあります。国語と算数の教科書は後期に使用しますので、それまでにご家庭で保管してください。

2 見学関係について

総合的な学習において、白井市の梨作りについて学習を進めています。9月に梨の収穫作業の見学を予定しています。(梨の成長過程や気候などを考慮して、9月上旬に梨農家さんと日程を決めます。決まり次第、連絡帳にてお知らせします。)

社会科の学習で、9月26日(金)にスーパーマーケットの見学を行います。(ヤオコー) お店で働く人のやりがいや苦勞などを質問したり、仕事内容の見学をさせていただいたりする予定です。

見学をする際の話の聞き方や質問時の話し方、挨拶など、普段の学校生活の延長として、きちんと取り組めるようにしていきます。

3 持ち物について

夏休み前に持ち帰った荷物は早めに学校へ持って行くように声をかけてください。その際に絵の具や習字セットの半紙、墨汁などの中身の補充をしてから持たせてください。ご協力をお願いします。

また、学習に関係ない物(カードや練り消し、ビー玉など)は、持ってこないように学校で統一して指導していますので、ご家庭でも再度確認をしていただくと助かります。

4 引き落としについて

今月は教材費の引き落としはありません。給食費の引き落としのみとなります。(次回の教材費の引落としは1月になります。)9月10日(水)に4500円引き落としになるので、準備をお願いします。